

がっこう かてい ちいき  
★学校と家庭、地域をつなぐ・・・

れいわ ねん がつ にち  
令和3年 4月 14日

No. 2

がっこう

学校だより

たわら  こ  
田原っ子

たわらしょうがっこう ちやう うえい だいすけ  
田原小学校長 上井大介

がっこうきょういくもくひょう  
☆学校教育目標☆

「自ら課題を見つけ、自主的・主体的に取り組むことのできる子ども」

れいわ ねんど がっこう かつどうてい - ま  
☆令和3年度 学校の活動テーマ「つながり」

て - まじつげん 5 き - わ - ど  
☆テーマ実現に向けた5つのキーワード☆

◆あいさつ ◆共感と安心感 ◆感謝 ◆チャレンジ ◆家庭・地域とのつながり

しんねんど しゅうかん たわらしょうがっこう うご だ  
♪新年度1週間、田原小学校が動き出しました♪

がつ にち にゅうがくしき にち しぎょうしき はや しゅうかん わたし まいあさつうがくる  
4月6日の入学式、8日の始業式から早、1週間がたとうとしています。私は、毎朝通学路  
た あんぜんかくにん こ あさ  
に立って安全確認と、子どもたちに「おはようございます」と朝のあい  
さつをしています。とても元気なあいさつを返してくれており、私  
も元気もらっています。田原っ子のあいさつはすばらしいです。

がっこう ねんせい げつようび きゅうしょく はじ じゅぎょう  
さて、学校では2～6年生は月曜日から給食も始まり、授業はもち  
ろん、係活動などの学級内の自治活動も、少しずつ動き出していま  
す。どのクラスもやる気マンマンの子どもたちの姿が印象的です。



ねんせい きょうしつ せんせい はなし き がっこう せいかつ  
1年生も教室で先生の話をしっかり聞いて、学校の生活のことや  
べんきょう すこ すす がっこう な ようす うかが  
勉強も少しずつ進めており、学校に慣れてきている様子が伺えます。い  
よいよ来週からは、給食も始まります。各ご家庭におかれましては、  
らいしゅう きゅうしょく はじ かく かてい  
給食に係る準備物等、どうぞよろしくお願ひいたします。

しゅうがくえんじょ しんせい  
◆就学援助の申請について

ぜんごう しょうかい ほんせいど しきょういくいいんかい じっし せいど けいざいてき りゆう しゅうがく  
前号でも紹介しましたが、本制度は市教育委員会が実施する制度で、経済的な理由で、就学が  
こんなん みと しじょうなわてしりつ しょうちゅうがっこう かよ じどうせいと ほごしゃ たい がっこう ひつよう ひよう  
困難と認められる四條畷市立の小中学校に通う児童生徒の保護者に対して、学校で必要な費用の  
いちぶ し えんじょ  
一部を市で援助するものです。

ほんじつ しんせいやうし ぜんごうじどう はいふ しんせい きぼう かつ みぎ りゅういてんおよ しんせいしよ  
本日、申請用紙を全校児童に配布いたしました。申請を希望される方は、右の留意点及び申請書に  
てんぷ あんないぶんしよ かくにん しんせい ねが  
添付されている案内文書をご確認のうえ、申請いただきますようお願いいたします。

ふめい てんなど しじょうなわてしきょういくいいんかいがっこうきょういくか がっこう と あ  
不明な点等ありましたら、四條畷市教育委員会学校教育課または、学校にお問い合わせください。

## ＜留意点＞

- 当初受付期間は、令和3年4月15日（木）から令和3年5月10日（月）までです。申請書の提出は、4月中をめぐにできるだけ早めにお願ひします。
- 申請書提出先は、四條畷市教育委員会学校教育課（市役所）、田原支所、田原小学校です。
- 就学援助の申請書を提出するまでに、必ず令和3年度住民税など必要な申告もしくは確認をお願ひします。世帯員に一人でも未申告者がいる場合は、審査ができないため否認定となります。詳細は案内文書「6 申請にあたっての注意事項」をよくご確認ください。
- 記入例を参考にして、裏面も含めて記入もれがないか、確認してください。
- 申請書を提出された方は、申請書受理票が戻ってきます。この受理票が戻らない場合は、学校に連絡してください。



## ◆新型コロナ感染防止対策について



依然として、大阪府のコロナウイルスの感染が収束しません。過去に、放課後や休日に公園などで、子どもたちが輪になってお弁当やおやつを食べていたことから、濃厚接触者になったという話を聞いたことがあります。その場面、きっと、子どもたちにとっては楽しいひと時だったに違いありません。残念なことですが、今の状況では、そのような行動も控えることが必要となります。各ご家庭でも、子どもたちへのお声掛けをお願いします。引き続き、学校では、手洗いの徹底や消毒等、感染症対策を講じてまいります。今後の感染状況や大阪府や市の方針を注視してまいりたいと思います。また、始業式で全校児童に話した内容ですが、感染された方やご家族は大変な思いをされていると聞きます。そのなか、周囲の人が軽い気持ちで話した憶測やうわさで、当事者がたいへんつらい思いをされることがあります。そのような状況の方々に思いを馳せ、大人も子どもも、温かく関わっていきたいですね。保護者、地域皆さまのご理解とご協力、どうぞよろしくお願ひいたします。



## ◆放課後子ども教室について



先日、「放課後子ども教室のご案内」のプリントを配布しました。「放課後子ども教室」とは、市内各小学校施設を利用し、地域ボランティアの方が中心となって、月1～2回程度、子どもたちに遊びや体験・学習「まなび舎」などを提供する場です。昨年度は年度途中から「まなび舎」のみ実施できました。今年度も感染状況によっては実施が難しいかもしれませんが、地域みなさんで子どもたちに関わる素晴らしい取り組みです。ぜひ登録のうえ、参加いただければと思います。

